

# *Raul Castro accueille Miguel Diaz-Canel à son retour de New York*

---



La Havane, 1er oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel est rentré ce dimanche à La Havane en provenance de New York où il a participé à la 73e assemblée générale de l'ONU et rempli un programme bien chargé d'activités.

A son arrivée à l'aéroport international José Martí de notre capitale, Miguel Diaz-Canel a été accueilli par Raul Castro, son prédécesseur à la présidence de notre pays et premier secrétaire du Parti Communiste.

Devant l'assemblée générale des Nations Unies le Chef d'État cubain a dénoncé le blocus étasunien et critiqué le manque de volonté de pays industrialisés pour éliminer la pauvreté et la fin.

Au sommet de la paix, Nelson Mandela et à la session spéciale à l'occasion de la journée mondiale pour le désarmement nucléaire, Miguel Diaz-Canel a confirmé la volonté de paix de notre pays et plaidé pour la coopération.

Parallèlement à ces rencontres, le Chef d'État cubain s'est entretenu avec une vingtaine de présidents et de chefs de gouvernement. Il a rendu hommage aux victimes des attentats contre les Tours jumelles à New York, visité des sites historiques de cette ville dont la statue équestre de José Martí, notre Héros

National, sur le Parc central, il a rencontré un groupe de Cubains résidant aux États-Unis, et des groupes de chefs d'entreprises et d'élus en faveur de la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/172835-raul-castro-accueille-miguel-diaz-canel-a-son-retour-de-new-york>



**Radio Habana Cuba**